



Bildschule Aarau

Semester- und Ferienkurse bieten Kindern und Jugendlichen eine kontinuierliche Vertiefung und Beschäftigung mit gestalterischen Themen, ergänzend zum Schulunterricht. Die Kurse richten sich nach den spezifischen Bedürfnissen: Kinder freuen sich an Geschichten, erleben ein Eintauchen in Bildwelten, lernen, ihren eigenen Bildideen Farbe und Form zu geben, und erkennen die fast grenzenlosen Möglichkeiten der Fantasie, welche im Gestalten gefördert wird. Jugendliche vertiefen ihre Grundlagen oder erweitern diese zum Beispiel durch Anwendung verschiedener Programme am Computer. Gestaltungsprozesse werden durch kompetente Lehrpersonen individuell unterstützt und die gestalterischen Fertigkeiten erweitert.

Die Bildschule Aarau ist Mitglied der Konferenz Bildschulen Schweiz www.bildschulen.ch

Weitere Informationen www.sfgaargau.ch/Bildschule@sfgaargau.ch

